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Was ist die vebreitete Meinung der Menschen darüber, was Philosophie ist? Darüber, dass man
mit Philosophie nicht viel Geld machen kann, scheinen viele Menschen einer Meinung zu sein.
Doch was steckt hinter dieser kurzen Aussage: Philosophie ist brotlose Kunst? Diese Frage
wollen wir im folgenden klären.  
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